



Lukas-Gemeinde Fürberg

Claudia Bergmann (63)

Medizinische Fachangestellte

Ich bin Mutter von zwei erwachsenen Kindern. Dadurch und durch meinen ehemaligen Beruf treffe ich in Fürberg auf viele bekannte Gesichter. Die Gemeinde hat mich 2020 in den Seniorenrat der Stadt Fürth gewählt, wodurch ich die Möglichkeit, habe mich für die Belange der älteren Mitbürger einzusetzen. Den Ausgleich dazu und zu meinen ehrenamtlichen Einsätzen als Sanitäterin beim BRK, finde ich im Chor Choralle. Gerne würde ich mich als Teil im KV für unsere Gemeinschaft von Jung und Alt einbringen.



Lukas-Gemeinde Fürberg

Nicole Heller (50)

Diplom-Handelslehrerin

Ich bin verheiratet und habe eine Tochter (17). Durch meine langjährige Tätigkeit für die Rummelsberger konnte ich die vielfältigen Funktionen und Aufgaben von Kirche hautnah. Kirche ist für mich ein Ort, der gemeinsame Erlebnisse schafft und offen für alle Menschen ist. Alle sollen sich willkommen, angenommen und ernst genommen fühlen. Es fühlt sich gut für mich an, für Menschen und mit Menschen, die die gleichen christlichen Wertvorstellungen haben, ehrenamtlich tätig sein zu dürfen.



Lukas-Gemeinde Fürberg

Friederike Prauße (43)

Fachberaterin (Senioren, Pflege)

Ich bin verheiratet und habe 2 Kinder. Ich fühle mich in der Lukas-Gemeinde sehr wohl und bin seit der letzten Wahlperiode im Kirchenvorstand. Ich liebe die Gedankenanstöße in Gottesdiensten, die Musik und die Zeit der Ruhe. Besonders wichtig ist mir neben Gottesdiensten und kulturellen Veranstaltungen eine lebendige Gemeinde für alle. Ich setze mich dafür ein, dass unsere Kirche ein Ort ist und bleibt, an dem jede/er einen Ort findet, sich wohl und gebraucht zu fühlen.



Lukas-Gemeinde Fürberg

Andreas Gierth (44)

Partner-Manager (IT-Branche)

Ich bin verheiratet. Wir haben drei kleine Kinder. Als Diplom-Biologe in der IT-Branche habe ich mir die Naturwissenschaften als Hobby erhalten. Mit Krabbelgruppe, Kirche Kunterbunt, Zelten im Pfarrgarten, Musikangebote und Hofflohmarkt hat uns die Lukas-Gemeinde als Familie bereits viel gegeben. Ich erlebe meine Gemeinde als sehr sozial und innovativ. Diesen Weg möchte ich mitgehen und im Dialog gestalten. Die größte Aufgabe sehe ich dabei in der Jugendarbeit.



Lukas-Gemeinde Fürberg

Till Mößner (55)

Logistikleiter

Ich bin verheiratet, Vater von zwei erwachsenen Kindern, Dipl. Betriebswirt (FH) und wohne in Unterfürberg, wo ich auch aufgewachsen bin. Bereits seit der Grundschulzeit gehe ich in unsere Gemeinde und fühle mich dort sehr wohl. Seit der Verselbstständigung der Lukas-Gemeinde bin ich im Kirchenvorstand aktiv, aktuell als Vertrauensmann. Die Arbeit im Kirchenvorstand macht mir sehr viel Freude, weil ich dort das Gemeindeleben aktiv mitgestalten kann.



Lukas-Gemeinde Fürberg

Bastian Schiller (43)

Entwicklungsingenieur

Ich bin verheiratet und Familienvater. Als Kirchenvorstand möchte ich meine Vision verwirklichen, dass die Lukas-Gemeinde eine zentrale Rolle in Ober- und Unterfürberg einnimmt. Dabei soll die Kirche ein Ort der Begegnung und Interaktion für Jung und Alt werden. Meine Erfahrungen in der christlichen Jugendarbeit werden mir dabei helfen. Ich singe mit Freude im Mehrgenerationenchor "Choralle".

